



Les yeux, ces fenêtres de l'âme, traduisent ce qui se trouve en notre for intérieur. Les pensées et la mémoire sont parfois durablement marquées par des images auxquelles on a été exposé. Le regard a parfois besoin d'abord d'un nettoyage, puis d'un nouvel objectif, d'une nouvelle réorientation. Jésus dit vrai en déclarant : si ton œil est en bon état tout ton corps sera éclairé. En définitive, le choix nous revient. Que ce message vous encourage dans ce sens. <https://www.eergeneve.ch/>

**EER- Walter
GenèveZanzen**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com